

Farboffensive gegen Unfälle

Neue Markierungen am B12/B533-Kreisel – In vergangenen drei Jahren über 30 Unfälle



Noch auffälliger geht's kaum: Mit zahlreichen Markierungsstempeln sollen die Verkehrsteilnehmer auf den Kreisverlauf hingewiesen werden.

– Fotos: Jahns

Von Jennifer Jahns

Freyung. Den Autofahrern dürfte das Farbspektakel im Kreisel schon aufgefallen sein: Kaum zu übersehen sind die Markierungen, die seit einigen Tagen den Kreisverkehr in Freyung an der Kreuzung der Bundesstraßen 12 und 533 zieren. Mit dieser Aktion reagiert das Staatliche Bauamt Passau auf die zahlreichen Unfälle an genau dieser Stelle.

„Neben den bereits vorhan-

den Hinweisen auf den Kreisverkehr soll durch diese Maßnahme die Konzentration der Verkehrsteilnehmer auf der B 12 – mit der Fahrbeziehung von

Teilweise auch über Mittelkreis gefahren

Passau in Richtung Grenzübergang CZ – auf den Kreisverkehr gesteigert und somit ein entsprechendes Fahrverhalten bewirkt werden“, sagt Bauamt-



Schon fast ein Klassiker: die niedergefahrene Leitplanke im Kreisel – hier war es ein polnischer Reisebus, der 2016 nicht ganz die Kurve gekriegt hatte.

Sprecherin Sabine Süß gestern auf PNP-Anfrage.

An der Stelle hatte es in der Vergangenheit regelmäßig Unfälle gegeben. Verkehrsteilnehmer, die von Passau kamen, hatten den Kreisel übersehen beziehungsweise falsch eingeschätzt und waren – teilweise inklusive der Überquerung des Mittelkreises – in die gegenüberliegende Leitplanke gekracht.

Wie das Bauamt auf Anfrage beziffert, seien seit 2016 im Umgriff des Kreisverkehrs 31 Unfäl-

le (inklusive 20 Kleinunfällen) bekannt. „Bei 14 dieser Unfälle – also fast der Hälfte – waren die Verkehrsteilnehmer auf der B12

Häufig Schaden an der Schutzplanke

von Passau kommend in Richtung Grenzübergang CZ unterwegs. Bei mehr als einem Dutzend der Unfälle war ein Schaden an den Schutzplanken feststellbar.“